

**Pressemeldung  
Heidenheim, 19. Mai 2017**

## **Kreissparkasse unterstützt bei Geoparkfest**

**Anlässlich des bevorstehenden Geoparkfestes in Sontheim an der Brenz engagiert sich die Kreissparkasse Heidenheim mit 2.000 Euro.**

Am 18. Juni 2017 findet in Sontheim rund um das Schoss Brenz das 8. Geoparkfest des Geoparks Schwäbische Alb statt. Die Besucher erwartet ein umfangreiches Programm mit Informationsständen zum Thema Geologie, einem Schiefer-Klopfplatz, der Schaupräparation von Fossilien und weiteren Mitmachangeboten. Zeitgleich gibt es beim Schlosserlebnistag interessante Einblicke in die Schlossgeschichte zu erleben.

„Wir freuen uns, dass wir den Förderverein Schloss Brenz und die Gemeinde Sontheim bei der Durchführung dieser Großveranstaltung unterstützen können“, sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim. Hierzu überreichte er kürzlich einen Scheck über 2.000 Euro an Bürgermeister Matthias Kraut und Friedrich Frankowitsch, zweiter Vorsitzender des Fördervereins Schloss Brenz e.V.



*BU: (v.l.) Bürgermeister Matthias Kraut und Friedrich Frankowitsch, 2. Vorsitzender des Fördervereins Schloss Brenz e.V. freuen sich gemeinsam mit Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, über die Förderung durch die Kreissparkasse anlässlich des 8. Geoparkfestes.*

**Kontakt:**  
Eva Keller  
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim  
Telefon 07321 344 - 1730  
Telefax 07321 344 - 81730  
E-Mail [eva.keller@ksk-heidenheim.de](mailto:eva.keller@ksk-heidenheim.de)  
Web: [www.ksk-heidenheim.de](http://www.ksk-heidenheim.de)